

gedruckt am: 21.06.2025

**Name**

Südbahngesellschaft (Wien)

**Zeitraum**

1859-1923

**Andere Namen**

Kaiserlich-Königliche Privilegierte Südbahn-Gesellschaft (Wien)

Südbahn-Gesellschaft (Wien)

K.K. Priv. Südbahn-Gesellschaft (Wien)

Kaiserlich-Königliche Priv. Südbahn-Gesellschaft (Wien)

**Ort**

Wien <Österreich>

**Quelle für Namensansetzung**

GKD-Gemeinsame Körperschaftsdatei

**Geschichte**

Die 1859 in Wien gegründete Südbahngesellschaft war eine österreichische Aktiengesellschaft, die zahlreiche Bahnstrecken im Kaisertum Österreich bzw. Österreich-Ungarn betrieb. 1923 wurde der Betrieb von der Österreichischen Bundesbahn übernommen.

DEUTSCHES KUNSTARCHIV im Germanischen Nationalmuseum